

DOCTEURE ANDRÉANNE DION

Coordonnatrice médical local du RLS Deux-Montagnes – Mirabel-Sud

Membre du comité de direction du DTMF des Laurentides



Médecin de famille depuis plus de 13 ans, Dre Dion pratique actuellement en GMF où elle assure également le rôle de médecin co-responsable. Elle s'implique aussi en dehors du GMF dans les soins de fin de vie. Son parcours professionnel a été marqué par une dizaine d'année de pratique en milieu hospitalier, une expérience humaine et clinique qui a enrichi sa pratique et renforcé sa compréhension des enjeux de santé, tant du point de vue des usagers que du réseau de la santé.

Dr Dion assure la prise en charge d'usagers présentant des besoins variés, et plus particulièrement auprès de personnes âgées et d'usagers en situation de vulnérabilité, pour qui elle a développé une approche empathique, centrée sur leurs besoins spécifiques. Elle est animée par une conviction profonde de l'importance de la première ligne dans notre système de soins de santé, et s'investit activement pour en améliorer l'accessibilité et la qualité.

Engagée et proactive, elle souhaite contribuer à l'amélioration du système de santé en soutenant ses collègues et en participant à la recherche de solutions concrètes aux défis rencontrés dans les milieux de pratique. Son objectif étant d'assurer un environnement de soins où l'usager est au cœur des priorités.